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「ユニバーサル制服」導入について

師走の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。さて、先日

は、年末のお忙しい中、「多様性や利便性を兼ね備えた制服(ユニバーサル制服）」の導入

説明会へのご参加ありがとうございました。また、参加できなかった方を含め、多くの方

に導入に関するアンケートへのご協力を頂き誠にありがとうございました。

回答を集計したところ、以下のような結果となりました。

（調査結果）

結果からユニバーサル制服導入に対し過半数の賛同を得たと判断し、今後導入を進めて

いくことといたします。まずは、この点についてご了承いただきたいと思います。

また、いただいた様々なご意見は、導入にあたり参考とさせていただきます。ありがと

うございました。別紙にご意見を掲載いたしました。ご参照願います。

今後、ユニバーサル制服の導入についての情報提供を随時行ってまいります。またご意

見をいただく機会があるかと思いますので、ご協力をお願いいたします。




